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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE A POSSIBILIDADE DE OBRAS DE MELHORIAS 
NA RUA DA CASTANHEIRA, NO DISTRITO INDUSTRIAL 

Fui procurado por vários motoristas que trafegam pelo 

Distrito Industrial e os mesmos solicitaram nossa intervenção junto a Adiministração Pública 

Municipal visando a possibilidade de execução do serviço de recapeamento asfáltico ou 

operação tapa buracos na Rua da Castanheira, com urgência, no Distrito Industrial. 

Esclarecem os mesmos que a referida via pública 

supramencionada encontra-se em situação calamitosa, prejudicando muito o trânsito no local 

e causando danos materiais aos veículos e expondo os pedestres à riscos de acidentes graves. 
 
    

À vista do exposto, rerererequeiroqueiroqueiroqueiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo Dr. Ricardo 
PinheiroPinheiroPinheiroPinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras 
e Serviços, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de execução do serviço 
de recapeamento asfáltico ou serviço de 
operação tapa buracos, com urgência, na Rua 
da Castanheira, no Distrito Industrial? 

 

b) – Se positivo, qual a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar.  

 
 
 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 25 de maio de 2015. 
 

 
 
 
        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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